

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Februar 2018

# Aktionstag bei DB Netz in Ulm zum Auftakt der BR- Wahlen 2018

Zum Auftakt der Betriebsratswahlen 2018 fand ein Aktionstag bei der DB Netz AG Ulm in der Schillerstraße statt.



Tom Zill vom Fonds soziale Sicherung und Bianca Allgeyer von der Bahn-BKK informierten die interessierten Kolleginnen und Kollegen über die zahlreichen Vorteile, Leistungen und Angebote.

„Physio für Dich“ – unter dem Motto: Tu dir was Gutes! - wurde von vielen Beschäftigten gerne angenommen. Des Weiteren hatten die Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit, am EVG-Stand mit der Kollegin Nelli Beller, Projektsekretärin der EVG Stuttgart sowie mit den Kollegen Thomas Billotin und Mario Stecker Betriebsrat/ Betriebsgruppe Netz Ulm Gespräche zu den Themen Gewerkschafts- und Betriebsratsarbeit zu führen.

Ein herzliches Dankeschön gilt dem Team der EVG Betriebsgruppe/ Betriebsrat

Grit Wachtel, Thomas Billotin und Mario Stecker für die gute Organisation und Betreuung während der Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)